



Inauguran nueva Oficina de Fiscalización de Obras y Avalúos de la Dirección Nacional de Ingeniería



La Dirección Nacional de Ingeniería de la Contraloría General, inauguró su primera oficina especializada técnica de fiscalización de obras y avalúos, para servicios de supervisión, creación de obras y avalúos a las oficinas del Metro de Panamá y los ministerios de Educación y Obras Públicas.

José Vence, director nacional de Ingeniería, señaló en su intervención que esta nueva oficina está diseñada para brindar atención especializada a las entidades que presentan mayor demanda de los servicios técnicos y especializados de la dirección.



Grupo de Contraloría eleva calificaciones con maestría de Control Gubernamental



Con la firma de actas de compromiso, un tercer grupo de servidores de la Contraloría General participarán de la Maestría de especialización de Control Gubernamental de la Gestión Pública, para implementar la “cultura de corrección” mediante la especialización de técnicas en materia de fiscalización.

Esta nueva convocatoria busca elevar el nivel de profesionalismo y liderazgo de los empleados que están vinculados a las tareas de control previo y posterior, gestión pública, auditoría y presupuesto, tanto de la entidad fiscalizadora de las finanzas del Estado, así como de los diversos ministerios.





Abordan nueva guía para uso de recursos de gastos de imprevistos



La Contraloría General de Panamá participó de la VII Reunión de Junta Directiva de la Asociación de Municipios de Panamá (AMUPA), en la que se presentó la Guía en el uso de recursos destinados para gastos imprevistos en acciones comunitarias de los alcaldes y representantes de corregimientos (Gobiernos Locales).

Dicho documento establecerá un control de las cuentas de los dineros del Estado usados para imprevistos, en una forma más transparente y definida, en la que los responsables de las alcaldías y representantes deberán sustentar su uso, en un período trimestral.

En la reunión participó el subcontralor Dagoberto Cortez Castro; además de alcaldes, representantes y concejales del país, que tuvieron la oportunidad de abordar el funcionamiento de la guía.



Dinamismo y proyección perfeccionan el servicio al cliente de Contraloría



Eficiencia, agilidad y rapidez componen la dinámica del servicio al cliente que brinda la Contraloría General de Panamá, que a través de su personal ofrecen una experiencia de calidad mediante su desempeño profesional apalancado por el Código de Cultura Institucional.

A través de un taller dictado a un nutrido grupo de funcionarios de la Dirección Nacional de Desarrollo de los Recursos Humanos y del Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC), se afianzaron diversas actitudes para detectar y satisfacer las necesidades y prioridades de los clientes que llegan a la entidad.





Otorgan licencia a primera promoción de pilotos de drones de la Contraloría



En cooperación con la Autoridad Aeronáutica Civil (AAC) de Panamá, se efectuó la graduación del primer grupo de la Contraloría General en el manejo de vehículos aéreos no tripulados, que permite alinear a la entidad con las tecnologías de vanguardia.

La intención de esta iniciativa apoyará los procesos de fiscalización de obras del Estado, avalúos de infraestructuras, así como de actividades de Comunicación Social, que requieran de la captura de imágenes, videos y planos desde cualquier perspectiva mediante la herramienta tecnológica audiovisual.

El director Nacional de Ingeniería de la Contraloría, José Vence mencionó que han adquirido varios drones como parte de un plan de renovación; y que con el primer grupo de 18 pilotos acreditados y capacitados reforzarán los diversos trabajos, operaciones y técnicas que se desarrollan a nivel nacional.



CONTRALORÍA
GENERAL DE LA
REPÚBLICA

12 de agosto de 2022

Contraloría General de la República apoya iniciativa en pro de la fundación Román Torres



Colaboradores de la Contraloría General de la República compraron el libro “Camino al 87”, un escrito que recoge la historia del exfutbolista Román Torres, desde su infancia, sus inicios en el fútbol y sus grandes logros en esta disciplina deportiva.

El libro es una lectoría infantil ilustrada que nace de la mano del ilustrador Aurelio ‘Pape’ Carrión, el productor Guillermo Clement y el escritor Temístocles ‘Temi’ Díaz, quienes se inspiraron durante la pandemia, para lograr el objetivo común de presentar la historia del exjugador panameño.

“Con el apoyo de la Contraloría pretendo, a través de mi fundación, ayudar alrededor de 120 niños, de los cuales mi mayor sueño es ver a uno de ellos representar a Panamá con la camiseta roja”, destacó Torres.



Activan jornada de volanteo de Denuncia Ciudadana en centros comerciales



Con el fin de concienciar a la población sobre los mecanismos correctos de colocar una denuncia sobre los hechos o conductas irregulares sobre los fondos y bienes públicos, la Dirección Nacional de Participación Ciudadana de la Contraloría General de la República (CGR) dio inicio a una campaña de divulgación en centros comerciales.

La primera parada fue el Centro Comercial de Albrook Mall, en donde funcionarios de la entidad realizaron un volanteo a los presentes sobre las denuncias ciudadanas y participación ciudadana. Con ello se busca informar y actualizar a la población sobre el proceso completo que conlleva la presentación, causales y sanciones de una denuncia ciudadana.



Contraloría inaugura Torneo de Bola Suave en honor a Gerardo Solís



Con la participación de 7 equipos de funcionarios y ex funcionarios de la Contraloría General, se inauguró el torneo de bola suave interna Copa Gerardo Solís, organizada por la directiva de La Asociación de Empleados, en las instalaciones de la Casa Club de la Contraloría.

El lanzamiento de la primera bola lo realizó el Subcontralor Dagoberto Cortez Castro, siendo la bateadora Kelyneth Pérez directora nacional de Comunicación Social, actividad que se realiza para contribuir a fortalecer las relaciones humanas y colaboración mutua entre colaboradores.

Por su parte, Dagoberto Cortez Subcontralor, expresó que este tipo de eventos se desarrollan para que la familia contralora conviva entre amigos y deje la competencia en segundo plano, igualmente exhortó a los directivos de la Asociación para que extiendan la invitación al torneo a familiares y amigos.





Gira de Capacitación del Código de Cultura Institucional llega a funcionarios de Veraguas



La gira institucional para la capacitación de los colaboradores de la regional de la Contraloría General de la República de Veraguas se realizó de manera dinámica y motivadora dirigida por la Directora Nacional de los Recurso Humanos, Isis Rodríguez. La jornada de divulgación busca fortalecer el trabajo en equipo y la capacidad de liderazgo de los colaboradores de esta institución.





Conjunto Folclórico conmemora su 53 aniversario de legado cultural



En un ambiente de devoción y camaradería, el Conjunto Folclórico de la Contraloría General celebró su Quincuagésimo tercero aniversario, con una ceremonia litúrgica presidida por el Diacono Eduardo Mendoza.

En un acto realizado en el Salón de Contralores, Ricardo De León Marciscano, director de la agrupación folclórica, exhortó a todos los funcionarios a seguir resaltando el valor y legado cultural folclórico del conjunto, el cual ha sido reconocido por su labor conjunta a nivel nacional e internacional.

Actualmente dicha agrupación está conformada por 40 integrantes, entre bailadores y músicos, los cuales figuran funcionarios y familiares. La actividad contó con la participación del Subcontralor Dagoberto Cortez, directivos y funcionarios de la Institución.

